

GRI establece Laboratorio de Innovación en Sostenibilidad en coordinación con la Fundación IFRS

09 noviembre 2023

Global Reporting Initiative (GRI) ha anunciado el próximo lanzamiento del Sustainability Innovation Lab (SIL), en asociación con la Fundación IFRS como su socio convocante. El SIL se establece para permitir a las empresas cumplir con sus cambiantes requisitos de divulgación de sostenibilidad, fomentando el desarrollo profesional, la capacitación, las soluciones prácticas y el pensamiento innovador.

El SIL reunirá a socios globales y locales para mejorar las capacidades de presentación de informes utilizando los Estándares GRI y los Estándares de Divulgación de Sostenibilidad IFRS. Dado que el 81% de las empresas que cotizan en bolsa en Asia-Pacífico reportan con GRI, y el gran interés de la región en adoptar los nuevos estándares del International Sustainability Standards Board (ISSB), el SIL tendrá su sede en Singapur (donde se llevará a cabo un evento de lanzamiento el 20 de noviembre), e inicialmente contará con el apoyo de oficinas en toda Asia.

A través del SIL, representantes de GRI, ISSB y otras partes interesadas clave colaborarán para identificar temas emergentes de divulgación de sostenibilidad, desarrollando conceptos, mejores prácticas y soluciones basadas en datos. También proporcionará desarrollo de capacidades dentro de las cadenas de suministro a las que se les pide que satisfagan nuevas demandas de información.

El objetivo del SIL es apoyar a las partes interesadas y a todos los participantes del mercado en sus procesos de divulgación, guiándolos para abordar las disparidades en los requisitos de presentación de informes de sostenibilidad y al mismo tiempo respaldar una mayor armonización del panorama de presentación de informes a nivel global. Buscará agilizar el proceso para las empresas que informan sobre una base de múltiples partes interesadas.

Eelco van der Enden, director ejecutivo de GRI, dijo:

“En todo el mundo, las empresas enfrentan expectativas crecientes de demostrar un desempeño sustentable en toda la cadena de valor, y la forma en que responden a las demandas de información de todas las partes interesadas es ahora fundamental para los negocios. Sin embargo, existe una brecha de capacidad y experiencia en materia de sostenibilidad. Nuestro nuevo laboratorio de innovación tiene como objetivo cerrar esa brecha, permitiendo a las organizaciones optimizar y mejorar la producción de sus informes. Apreciamos la asociación con la Fundación IFRS para esta iniciativa y su compromiso de trabajar con GRI para facilitar el avance de los informes de sostenibilidad para todos.”

Emmanuel Faber, presidente del ISSB, dijo:

“La Fundación IFRS continúa trabajando estrechamente con GRI en dos vías: en primer lugar, para que sea sencillo para las empresas que utilizan tanto las Normas de Divulgación de Sostenibilidad IFRS como las Normas GRI, y en segundo lugar, para apoyar la innovación y la creación de conocimiento en el panorama de divulgación. El SIL nos proporciona una vía muy bienvenida para avanzar en nuestra cooperación.”

Más información

El SIL se lanzará en una conferencia en Singapur el 20 de noviembre, organizada por GRI: Solutions in Motion, Sustainability in Action . Ante una audiencia en persona de partes interesadas clave, con oportunidades para que una audiencia global asista virtualmente, Eelco van der Enden y Emmanuel Faber presentarán los planes y el propósito del SIL y participarán en una discusión moderada.

Inicialmente, SIL será operado por la Red GRI ASEAN y administrado por un comité directivo liderado por altos representantes de GRI y la Fundación IFRS, con representantes de socios clave que brindarán dirección estratégica. Se están estableciendo grupos de trabajo de múltiples partes interesadas para centrarse en cuatro áreas prioritarias: taxonomías digitales, auditoría y aseguramiento, empresas más pequeñas e informes del sector público.

Fuente: página web IFRS